

暑い中、運動会練習を頑張っています！

夏休み明け早々から各学級で始まった運動会練習。9月7日には、全校練習（右の写真は第1回全体練習）も始まり、子どもたちは、暑い中、運動会練習を頑張っています。

9月22日は、予行練習でした。1、2時間目を使って、当日のプログラムを一通り通して行いました。ダンスだけは入退場のみの練習でしたが、徒走や団技、リレー、応援については実際のプログラムと同じように実施しました。

練習初めの頃は少し遠慮がちだった団長、リーダーたちの応援の声も、この日は、しっかりと運動場に響き渡っていました。練習の終わりに、子どもたちに、「徒走や団技、ダンスだけが出番なのではなく、開閉会式も入退場も、給水タイムでさえ、みんなにとっては出番だよ。」という話をしました。「お家の人は、皆さんが運動場にいる間、ずっと、皆さんのことを見ています。立派な姿を見せてあげてください。」と。いよいよ来週末は運動会本番。今日見られなかったダンスも楽しみです。



地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。

9月1日と9日に、地震・津波を想定した避難訓練を行いました。普段使っている教室ではなく、体育館や理科室での授業中に地震が発生したとの想定で実施しました。

1日は通常の避難訓練として、9日は抜き打ちで行いました。どちらの訓練も、児童は落ち着いて行動し、おおよそ3分で市木神社に避難することができました。



貴重な体験をありがとうございました。



9月7日に、2年生が校外学習を行いました。この日は、地域の原田和彦さんの畑を訪れ、オクラの収穫を体験させていただきました。2年生では「町探検」を行いますが、新型コロナウイルスの関係で、訪問先が狭まる中、子どもたちにとっては、貴重で楽しい半日となりました。

「収穫の喜び」など、大切なことも学ばせていただき、子どもたちは、小雨の中、笑顔で学校に帰ってきました。

P T A 奉仕活動ありがとうございました。

9月12日に、P T A 奉仕活動がありました。当日は、早朝より、1年間の環境整備で刈り取った草や剪定した枝葉等の処分を中心に作業していただきました。新型コロナウイルスの影響で延期となり、天気も含め、実施できるか心配していましたが、なんとか運動会前に実施することができました。お陰様で、きれいな状態で運動会当日を迎えられます。参加された保護者の皆様、本当にありがとうございました。

SUP体験は、水辺の安全学習に変更して実施しました。

県の緊急事態宣言に伴い、8月27日から9月17日に延期になっていたSUP体験は、緊急事態宣言が9月30日まで延期されたことに伴い、SUP体験から、水辺の安全学習に内容を変更して実施しました。ライフセービング協会の藤田和人さんに来校いただき、水辺の事故を防ぐための心得等について動画を視聴したり、実際に、AEDを使った心肺蘇生を体験したりしました。最近、様々な場所で見かけるようになったAEDを実際に扱う貴重な体験をすることができました。



SUP体験実施のために献身的に準備を進めていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。変更は、仕方ないこととは言え残念な気持ちでいっぱいです。



このSUP体験（左の写真は一昨年度の様子）は、平成28年度から令和元年度までの4年間、串間市内の海辺の5校ほどが協調して海洋教育に力を入れ、関係団体からの助成等も受けながら展開してきた様々な活動の中の一つです。市木小では、5・6年生が、SUP体験と、水質調査を行う水辺の学習とを、隔年で交互に実施する計画となっています。

これらの海洋教育に関わる活動については、石波海岸の清掃活動（下の写真は今年度の様子）のように、現在も継続して実施しているものもありますが、アカウミガメ学習会等、近年の社会情勢の変化により実施できなくなったもの、また、有料施設の見学等、費用面で実施が困難となったものもあり、さらに、新型コロナウイルスの影響もあって、継続のために越えるべきハードルは低くありません。



今回のSUP体験についても、ボードのレンタル料が発生するため、その費用をどうするかが問題となりました。今年度については、一部の熱心な保護者の皆様の献身的な努力により、各個人が実費を負担しないで済むよう計画していましたが、今回、コロナとは別に、一部の努力に頼る形の運営では難しいということについても実感したところです。とはいえ、通常の形で実施しようとするれば、助成等もない現状においては、かなり大きな費用がかかることとなり、その金額は、副教材費等として一律に各御家庭に納入をお願いできる範囲を超えると考えています。

次回は、再来年度に予定していますが、この活動については、今後、持続可能な運営や内容を目指して、保護者の皆様の御意見もお聞きしながら、計画を練り直していくことが必要だと考えています。機会を見て、何らかの形で意見をお伺いしたいと考えていますので、その際は、よろしくお願ひいたします。

10月の行事予定

1日	運動会前日準備	14日	ふれあい体験（5年）
2日	運動会	15日	ふれあい体験（5年）・校外学習
6日	全校朝会	28日	修学旅行（6年）
8日	高齢者疑似体験・就学時検診	29日	修学旅行（6年）

※「ふれあい体験」は串間市の全小学校、「修学旅行」は北方小学校との合同開催となります。「修学旅行」は、行程を鹿児島から県内に変更していますが、コロナの状況によっては、今後も中止や延期を含めて計画が変更となる可能性があります。「ふれあい体験」についても同様となります。

